

"Alt-Heidelberg" — 1931: Prinz Lennart und Karin

Prinzen und Prinzen-Konflikte sind in der Literatur unbeliebt geworden. Aristokratie hat heute eine schlechte Presse, weil man sie für Märchen hält. In dieser Beziehung haben die nordischen Länder immer eine Ausnahme gemacht, - Schweden hat einen König, der als "Mister G." trotz seines Alters einer der besten Tennisspieler der Riviera ist, Cilly Außem aus Köln, Tochter des deutschen Gervais-Käse-Vertreters, war seine Partnerin, - Norwegen hat einen Thronfolger, der sich mit Vorliebe und Talent an Skilauf-Konkurrenzen beteiligt, - nun hat sich Prinz Lennart von Schweden mit Karin Nißwandt, der Tochter eines Stockholmer Kaufmannes, verlobt. Er hat erklärt, daß er auf Titel, Erbrechte und Thronfolge verzichtet, wenn man ihm diese Heirat verbietet. - Kein Wunder, daß die Nordländer mit ihrer Aristokratie zufrieden sind!

